

6年生を送る会の感想

本人が練習を楽しくやっていたようだったので、親も当日を楽しみにしていた。どの学年もまっすぐな声がよく聞こえて、気持ちのこもった良い会だったんだなあと思った。アーカイブのおかげで土小卒の兄・姉も見ることができ、懐かしがっていた。

全校が体育館に集まって実施できたことが本当に良かったです。下級生は、上級生の姿から刺激を受けることがたくさんあったと思いますし、上級生は自分達の成長を感じることができたと思います。何より、6年生は在校生からの心のこもった発表に感じるどころが多かったと思います。全学年が揃うことの良さを再確認できた6年生を送る会でした。

大変良かったと思います。

それぞれの学年がとても頑張っていて素敵な発表をしていて観ていてとても感動しました。

素敵な6年生を送る会を配信していただきありがとうございました。

係の仕事をちゃんとしてやっている姿や出し物を一生懸命にやっている姿を見ることが出来て、とても嬉しく思います。

よかったです

子供たちが頑張っている姿を見ることが出来て良かったです。アーカイブ配信期限をもう少し延ばして頂けると働いている身としては有難いです。

感動しました。

Youtube配信していただき、ありがとうございました。

とても素敵な会でした。

2年生の筋肉が笑ってしまいました。

どの学年も一生懸命で楽しく視聴しました。また、合唱は心あたりました。先生方の歌も素敵で全校生が集まってできてよかったなあと思いました。

どの学年の発表もとてもよかったです。1年生の発表は、6年生への感謝がすごく伝わってきて、かわいかったです。

先生方の歌も素敵でした。

来年からも、全校生が集まってできるといいなと思います。

素晴らしい会でした。我が子が卒業する時も今回のように動画配信して頂きたいです。子供達の一生涯懸命な姿や楽しそうな雰囲気が伝わってきました。全校で歌う歌が感動しました。ありがとうございました。

とても感動しました！

学校行事をこのように配信して頂けてとても嬉しいです！！

全学年参加の文化イベントを見るのが初めてでした。学年ごとの出し物も特徴があり、楽しませてもらいました。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！

歌を聞くことがなかなかなかったので

YouTubeでも見ることでできてとても嬉しかったです。

全校生徒が緊張しながらも、練習した歌や発表を観る事ができて、とても感動しました。

又先生方のサプライズ、校長先生のピアノも素晴らしかったです。

普段は見れない全校生徒の前での子ども達の発表ということで、授業参観とは違った面を見ることができて良かったです。

6年生一人一人のスライドで、こんな子達がいるんだ、どんな大人になるんだろう、とゆっくり見れたのがとても良かったので、自分の子どもの学年も是非見たいと思いました。毎年配信して欲しいです。

こんな風にする会をやっているんだなあと見ていました！微笑ましく、楽しい会でしたね！

みなさん元気に楽しそうにできていて大変よかったですと思いました。

よかった

全学年で体育館に集合して実施出来て、とても良かったなあと思います。

生徒たち同士が直接顔が見れて、歌を聞くことが出来ることの素晴らしさを、改めて感じました。

どの学年も頑張っていて準備したのが伝わってきました。

皆、堂々としていて素晴らしかったです。

各学年いろいろなアイデアで、楽しく拝見させていただきました。それを体育館で見ている子ども達もとても楽しんでる様子が伝わってきました。

こういった発表や学びの場を作ってくださいという先生方に心から感謝致します。

どの学年も一生懸命が伝わるとても楽しい会でした。
6年生は幸せだろうと思います!

成長が凄く伝わりました。
ですが一年生の時から変わらないみんならしい所感じられ、なんだかそれがとても嬉しかったです!
□

各学年一生懸命発表する姿をみてとても感動しました。やはりこのような行事は子供たちにとっても大事だと改めて実感しました

どの学年も、6年生に感謝の気持ちを込めて発表している姿に感動しました。
とても素敵な6年生を送る会だったと思います。

卒業感があり良かったです。

子供と一緒にYouTube拝見しました。保護者も共有できる機会を頂きましてありがとうございます。

低学年はかわいらしさいっぱい、高学年はお兄さんお姉さん感があり、6年生はキリッとしていて、先生方のサプライズも素敵で、笑いあり感動ありの素敵な送る会で、とても心が温まりました。3年ぶりに全学年揃って体育館で開催できた事も相まって6年生も下級生も、子供達みんなにとって思い出深い行事になった事と思います。
感染症も心配な中、実施にあたり校長先生はじめ先生方も大変心を砕かれた事と存じます。子供達の成長にふれて、残りわずかな今年度1日1日がますます感慨深いですね。
来年度も親子共々よろしく願いいたします。

つくしさんのキレイな演奏から始まり、最後の合唱まで、笑い有り涙有りで楽しめました。子供達が一所懸命頑張る姿って、それだけで感動的です。5、6年生のスライドの演出も素敵でした。
先生方のサプライズの『翼をください』は泣けました。4年生のうちの子も泣いたそうです。
配信で観れてよかったです。

各学年気持ちが伝わった発表でした。
先生方の歌もとても素敵でした、校長先生伴奏お疲れ様でした。
子供達が全力でやっている姿に感動しました。こんな素敵な会を開いて下さる先生方にも感謝です。
とても素敵な会でした。

全学年それぞれのクラスカラーで6年生に感謝の気持ちを込めて発表している姿が見れて良かった
今まででしたら6年生の保護者しかみることができなかった6年生を送る会。コロナ禍のおかげで5年生の親でも配信という形でみることができ、とても感謝しています。
1年生のかわいらしさ、2年生の面白さ、など各学年らしさがとてもよく出ていました。
来年卒業という目線で終始みさせていただきましたが、とても感動しました。

ありがとうございました。

思いを伝えるって事がしっかりと出来てました。
全体を観ることができて、良かったです。

低学年は、かわいくとても微笑ましくて、でも内容も良く考えられていて良かったです。
高学年は、歌が上手でビックリしました!6年生と良い関係だったのだろうと想像出来ました。
子供が内容などあまり話してくれないのでこうやって映像で見れるととても嬉しいです!ありがとうございます!

一年生の頃から、エンジョイパトロールとして、見守らせていただきました。支えてくださった保護者様、先生方、沢山の方々が皆さんと関わり、皆さん自身の努力もあり、ここまで立派になられた事と思います。健康に気をつけて、これからも一緒に頑張っていきましょう!ご卒業おめでとうございます!

学校に行っておきたい方もいらっしゃると思いますが、YouTubeで視聴できてとても良かったです。
2年生のなかやまきんに君並のキレッキレの動きがとっても可愛らしい面白かったです。

とても暖かく、6年生への感謝が込められた素敵な会でした。
内容もどれも素晴らしく、6年生との掛け合いも楽しく最後まで見応えのある会でした。
3年ぶりとなる6年生を送る会を開いて頂いて、とても素晴らしい思い出となりました。
息子も私も先生方を始め在校生の皆さんに感謝の気持ちで一杯です。
お忙しい中準備をして下さりありがとうございました。

とても素敵な送る会でした。子供たちの成長を見て、本当に嬉しい気持ちです。うちの子が参加できなかったんですが、校長先生と担任の先生たち、クラスメイトの皆様、また、お世話になった学校の先生たち、他の学年の子供たちみんなの素敵な言葉が、きっと海の向こうにいるうちの子にも届くと信じています。6年間本当にありがとうございました！✿六年生の同級生の子供たち、それぞれ自分の素敵な夢を向かって頑張ってください！✿

あたたかい会をありがとうございました。コロナであまり記憶にない年もありましたし男の子なので学校での出来事をあまり話さないと言う事もあり、学校生活をあまり把握していませんでしたが、この6年間土小でしっかり成長したんだな…と嬉しく思いました。
4人兄弟の末っ子なので我が子と共に
私も長かった小学生の母を卒業します。
寂しい気もしますが成長を喜び卒業式を迎えたいと思います。
6年間ありがとうございました！

子供たちの歌声を久々に聴きました～。

素晴らしかったです♪

出来れば…観覧したかったです。

各学年の発表、皆さんハキハキしていてユーモアがあって最高でした。

在校生達が感謝の思いを沢山伝えてくれたおかげで、6年生達は最後の最後に最高学年の自覚が芽生えたようです。在校生の皆さん心のもった元気な歌声を聞かせてくれてありがとうございました。とてもいい会でした。

普段みることのできない学校内の行事を見ることができ、学校の雰囲気などが感じられて良かったです。6年生の素晴らしさ、他の学年の頑張りが見られて楽しませていただきました。できたらアーカイブの時間を24時間ではなくもう少し長くしていただければ嬉しかったです。

楽しみにしてました。(*^-^)

1~5年生が、一緒に懸命頑張ってるのが

伝わりました。(後ろ向きで頑張っていた子も居ましたね)

6年生は、コロナの大変な中、3年間下級生を見守り、皆から尊敬されていましたね😊

中学生になっても頑張ってるね👍

特に美化委員に感謝します。